

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成

<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校

学校だより 第23号

令和6年11月19日

文責：校長 中村 佳代

*** 稲刈り体験(5年) ***

10月31日(木)に、5年生の子どもたちが「稲刈り」の体験をさせていただきました。6月に「田植え」の体験をさせていただいた、下村幸蔵さんの圃場で、黄金色に色付いた「ヒヨクモチ」を収穫しました。日頃は大型の機械で作業をされることが多いのでしょうか、子どもたちは稲刈り用の鎌の持ち方や扱い方を教わり、手作業で一株ずつ丁寧に刈り取っていました。初めは恐る恐る鎌を動かしている様子の子どもたちでしたが、次第に手際もよくなり、上手に刈り取ることができました。久保泉青年部のみなさんの御指導のおかげです。ありがとうございました。小さかった苗が大きく成長し、たった1本からたくさんのお米の粒が収穫できることを実感できていたようでした。



*** 町探検(2年) ***

11月7日(木)に、2年生の子どもたちが「町探検」に出掛けました。子どもたちが探検先に選んだ場所は、右下の9か所です。御多用な中にもかかわらず、快く受け入れてください、ありがとうございました。

各グループには、引率ボランティアとして、山田さん・山口さん・池田さん・大西さんの4名にも参加していただきました。子どもたちは、とてもうれしそうでした。ありがとうございました。たくさんの発見があったことだろうと思います。



川久保郵便局
老人ホーム楠氣
セブンイレブン川久保
川久保交番
白鬚神社
いづみやコーヒー
和泉幼稚園
久保泉公民館
和泉ふたば保育園

* * * 秋の遠足(1・2年) * * *



11月13日(水)は、1～5年生の「秋の遠足」でした。1・2年生は、みんなで一緒に

1・2年生 《武雄市》
・メルヘン村：えさやり体験
(うさぎ・シマリス・あらいぐま)

「メルヘン村」まで行ってきました。前日から、翌日の遠足を、とても楽しみにしている様子でした。当日は、お天気にも恵まれ、気持ちのよい一日となりました。園内の遊具で遊んだり、小さくて可愛い動物たち

と触れ合い、えさやりを体験したりして楽しみました。朝早くからのお弁当づくりも、ありがとうございました。お気に入りのおかずも、たくさん入れていただきていたのでしょう。お昼の時間もうれしそうで、にこにこ笑顔でした。



* * * 秋の遠足(3・4年) * * *

3・4年生は、武雄市にある「佐賀県立宇宙科学館」に向かいました。実際に様々な体験活動のコーナーがあり、思い思いに楽しむことができてい



ました。実際に触れてみたり、動かしてみたりすることで、「へえ～っ。こうなっているんだ!!」と気付くこともでき、新たな発見もたくさんあったようです。「武雄温泉駅」のホームでは、「新幹線」の見学をさせていただきました。間近で見ることができて、とても楽しかったようです。(電車の乗車体験も行う予定でしたが、業者さんの手違いで実施できず、申し訳ありませんでした。)



3・4年生 《武雄市》
・佐賀県立宇宙科学館
・JR武雄温泉駅
(新幹線見学)